

## L'espérance de vie dans le temps et dans l'espace.

Au début du 19<sup>ème</sup> siècle, en France, l'espérance de vie était à peine plus de 30 ans, en 1900 elle atteignait 45 ans et en 1950, 67 ans pour parvenir aujourd'hui à 80 ans. Il se trouve qu'actuellement dans le monde, les différences de développement sont telles qu'on peut y retrouver des niveaux d'espérance de vie propres aux différentes époques historiques qu'a connu notre pays. On peut, toutes choses étant égales par ailleurs, remonter dans le temps : l'Afrique sub-saharienne, c'est l'espérance de vie de la France au milieu du 19<sup>ème</sup> siècle. L'Inde, celle de 1950, et la Chine celle de 1970.

### *Quand la géographie illustre le temps*

